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             ASSEMBLEIA DE FREGUESIA DE MÉRTOLA 
 

 

ACTA DA SESSÃO ORDINÁRIA DA 

ASSEMBLEIA DE FREGUESIA DE 

MÉRTOLA, REALIZADA EM  26 DE JUNHO 

DE 2019 

 

Aos vinte e seis dias do mês de junho do ano de dois mil e dezanove, pelas dezoito horas 

e trinta minutos, teve lugar no Salão Nobre desta Junta de Freguesia a sessão ordinária da 

Assembleia de Freguesia de Mértola convocada por Edital e ofício – convocatória, ambos 

de dezoito de junho de dois mil e dezanove. ----------------------------------------------------- 

PRESENÇAS: Compareceram a esta sessão os Senhores: ANA ISABEL RAPOSO 

FILIPE, ISABEL MARIA RODRIGUES COLAÇO BRANCO, HELENA MARIA 

COSTA DE SÁ BAIOA, ILIDIO ROSA CONDUTO, LUIS MIGUEL BRAZ MORAIS 

COSTA, CÉLIA MARIA NOBRE DO NASCIMENTO COSTA, MARIA FERNANDA 

VERISSIMO CAVACO E MANUEL SEQUEIRA GONÇALVES. ------------------------ 

ORDEM DE TRABALHOS --------------------------------------------------------------------- 

Após aberta a sessão e registadas as presenças, a Senhora Presidente da Assembleia 

procedeu à leitura do Edital onde consta a respetiva ordem de trabalhos: ------------------- 

1 – Período de antes da ordem do dia; --------------------------------------------------------- 

2 – Apreciação da Informação do Presidente da Junta, acerca da atividade desta; -- 

3 – Fiscalização dos atos da Junta; ------------------------------------------------------------- 

4 – Período de intervenção do Público. -------------------------------------------------------- 

1 – PERÍODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA ------------------------------------------ 

1.1– Aprovação da ata da sessão de 29 de abril de 2019 ------------------------------------ 

Nos termos e para efeitos do disposto no nº 2 do art.º 57 da Lei nº75/2013 de 12 de 

setembro, foi presente, para aprovação, a ata da reunião realizada no dia vinte e nove de 

abril de dois mil e dezanove. -----------------------------------------------------------------------

Colocada à votação foi a mesma aprovada por unanimidade. --------------------------------- 

1.2 – Outros assuntos: ----------------------------------------------------------------------------- 

Neste ponto da ordem de trabalhos pediu a palavra o Sr. Luís Costa para comentar 

algumas questões, que não tendo haver diretamente com a Assembleia de Freguesia, 

achou por bem fazer referência às mesmas. ------------------------------------------------------ 

O Sr. Luís Costa solicitou informações ao Presidente da Junta, relativamente à situação 

do aumento do número de alunos do Pré Escolar, o que implica mais espaço, que não 

existe, atualmente.  ---------------------------------------------------------------------------------- 

O Presidente da Junta disse que, apesar de não se encontrar dentro deste assunto, tem 

conhecimento que, com o fecho da Sala do Pré Escolar da Santa Casa da Misericórdia de 

Mértola, a Escola Pré Primária de Mértola, vai receber para além dos alunos que já 

frequentam, todos os alunos que frequentavam a Pré Primária da Santa Casa da 

Misericórdia de Mértola. ---------------------------------------------------------------------------- 

No entanto e apesar do aumento significativo de alunos, o Presidente da Junta adiantou 

ainda que a Câmara está a preparar tudo de maneira a que o ano letivo possa funcionar de 

uma forma normal, dando todas as condições necessárias às crianças. ---------------------- 
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Comentou também o Sr. Luís Costa, uma situação que se passou na reunião de negociação 

para escolha dos elementos das mesas de voto da Freguesia de Mértola, para as Eleições 

para o Parlamento Europeu, nomeadamente a alteração, após a reunião, de um membro 

que foi proposto para uma mesa de voto. ---------------------------------------------------------   

O Senhor Presidente da Junta disse que está relembrado desta situação a que o Sr. Luís 

Costa se está a referir. Explicou o Senhor Presidente a todos os presentes, que, no decorrer 

da reunião foi suscitada uma dúvida relativamente á proposta de integração, por parte da 

representante do PSD, Dª. Dina Seno, de um elemento para uma mesa de voto, que não 

se encontrava recenseado na Freguesia de Mértola. Como não se conseguiu esclarecer a 

dúvida até ao fecho daquela reunião, ficou combinado a situação ser esclarecida 

posteriormente, tendo a representante daquele partido, indicado logo uma pessoa para 

substituição, caso seja necessário. ----------------------------------------------------------------- 

Após esclarecimento, verificou-se que não podiam integrar mesas de voto eleitores 

recenseados noutras freguesias, foi necessário então proceder à substituição do elemento 

proposto. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

Disse ainda o Sr. Luís Costa, que esta conversa não é uma crítica para o Presidente da 

Junta, é apenas uma situação que queria comentar com o mesmo, uma vez que também 

estava presente naquela reunião. ------------------------------------------------------------------- 

2 - APRECIAÇÃO DA INFORMAÇÃO DO PRESIDENTE DA JUNTA, ACERCA 

DA ACTIVIDADE DESTA ---------------------------------------------------------------------- 

Foi presente a informação periódica elaborada pelo Senhor Presidente da Junta nos termos 

do art.º 9º, nº2, alínea e) da Lei 75/2013 de 12 Setembro, que relata a atividade 

desenvolvida desde a ultima reunião até à data de hoje, da qual faz parte o balancete para 

avaliação da situação financeira da autarquia. --------------------------------------------------- 

Neste ponto da ordem de trabalhos o Senhor Presidente da Junta aproveitou para 

apresentar o programa da 2ª Edição do Projeto “Um Verão com Cultura”, que irá decorrer 

durante os próximos três meses de verão, em Mértola e convidar todos os membros da 

Assembleia de Freguesia a participar nas respetivas atividades. ------------------------------ 

3 - FISCALIZAÇÃO DOS ACTOS DA JUNTA -------------------------------------------- 

Neste ponto da ordem de trabalhos não se registaram quaisquer intervenções. ------------- 

4 – PERÍODO DE INTERVENÇÃO DO PÚBLICO --------------------------------------- 

Não havia público presente. ------------------------------------------------------------------------ 

ENCERRAMENTO-------------------------------------------------------------------------------- 

Nada mais havendo a tratar nesta reunião a Presidente da Mesa deu por encerrada a 

presente sessão eram dezanove horas, tendo – se procedido à leitura da ata em minuta, 

que foi aprovada por unanimidade. ---------------------------------------------------------------- 

E, eu, ______________________________, Primeira Secretária da Mesa, a redigi, 

subscrevo e assino. ---------------------------------------------------------------------------------- 

 

_____________________________________ 

 

_____________________________________ 

 

_____________________________________ 

 


